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          В данной работе рассмотрено проектирование электротехнической части. Также в преобразовательных агрегатах тяговых подстанций проведен гармонический анализ напряжения и тока. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ систем электроснабжения городского электротранспорта. 2. Выявление источника отрицательного воздействия тяговой сети на оборудование тяговой подстанции. 3.	Выбор оборудования и расчет системы электроснабжения. 4. Моделирование программной среде MatLab Simulink. Рассмотрен общий обзор системы электроснабжения городского наземного электротранспорта, а именно основания негативного воздействия тяговой сети на оборудование подстанции городского электротранспорта и питающую сеть. Произведен расчет трехфазных токов короткого замыкания, схем выпрямления преобразовательного агрегата и расчет трансформатора. Также в работе присутствует расчетно-теоретическая часть в виде гармонического анализа токов и напряжений, с помощью которой была разработана математическая модель данной сети в программном комплексе MatLab Simulik.
        

        
          This paper deals with the design of the electrical part. Also, harmonic analysis of voltage and current was carried out in the converter units of traction substations. The tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of power supply systems for urban electric transport. 2. Identification of the source of the negative impact of the traction network on the equipment of the traction substation. 3. Selection of equipment and calculation of the power supply system. 4. Modeling in the MatLab Simulink software environment. A general overview of the power supply system for urban ground electric transport is considered, namely, the grounds for the negative impact of the traction network on the equipment of the urban electric transport substation and the supply network. The calculation of three-phase short-circuit currents, rectification circuits of the converter unit and the calculation of the transformer were made. Also in the work there is a computational and theoretical part in the form of harmonic analysis of currents and voltages, with the help of which a mathematical model of this network was developed in the MatLab Simulik software package.
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